

Marseille, le 21 Février 2012

MARIE FRANÇOISE PALLOIX

*Ancienne Conseillère Régionale P.A.C.A.
Conseillère d'Arrondissements du 4^e secteur
2^e Vice Présidente à la Communauté Urbaine MPM
Commission Développement durable, Innovation & Prospectives*

M. Jean Luc BENEFIGE

Inspecteur d'Académie
Directeur des Services Départementaux
De l'Education Nationale des BdR
28, bd Charles Nédelec
13231 Marseille Cedex 01

Monsieur l'Inspecteur d'Académie,

Ce matin, j'ai été alertée par des parents d'élèves de l'école maternelle Etienne Milan, située dans le VIII^{ème} arrondissement de Marseille, de la fermeture programmée pour la rentrée 2012-2013 d'une des classes de leur établissement avec bien évidemment la suppression d'un poste d'enseignant.

Me rendant sur place, j'ai été informée que la perte de cette classe aurait pour conséquence à la rentrée scolaire de Septembre la répartition sur trois classes d'effectifs de 32 élèves par classe.

Même si l'on ne peut remettre en cause le professionnalisme de l'équipe enseignante qui fait son possible pour accueillir et encadrer les enfants, je ne peux imaginer que l'on puisse concevoir que des enfants, en moyenne d'âge de 3 à 6 ans, puissent apprendre dans les meilleures conditions en étant 32 par classe !

Quid de l'avenir scolaire de ces élèves ?

Jusqu'à présent les parents d'élèves sont très satisfaits de l'enseignement promulgué dans cette école où il existe un véritable brassage de mixité sociale. Aussi, les parents d'élèves ont la ferme intention de défendre l'école de leurs enfants et surtout de préserver leur avenir.

Ainsi, j'aimerais que vous portiez une attention particulière à ce dossier et me tiens à votre disposition pour étudier, à nouveau, le cas de la fermeture de cette classe.

D'autant plus que si l'on se réfère à la carte scolaire 2012-2013, le IVème secteur municipal de Marseille va être fortement touché avec pas moins de dix classes supprimées entre maternelles et primaires.

En outre, cette agonie de l'enseignement en maternelle est programmée depuis quelques années et ne peut que nuire à la bonne marche d'un cursus où les classes de maternelle faisaient partie intégrante d'un enseignement basé sur un apprentissage de la culture, de l'éducation, avec une part non négligeable sur la vie et le collectif.

Ces notions, valeurs et missions de Service Publics ont été pointés ce matin, par les parents de ces tous petits et par expérience d'une transition sans problème avec l'école primaire.

L'avenir de nos enfants passe par cet épisode que je considère comme une des étapes clés de la vie.

L'école de la République est et restera pour beaucoup d'entre nous un des atouts du système éducatif français et un droit pour tous.

Je vous remercie par avance, Monsieur l'Inspecteur, de l'intérêt que vous aurez accordé à cette requête indispensable et de tout ce que vous pourrez mettre en place pour rétablir cette situation que les parents vivent comme une réelle injustice.

Dans l'attente,

Je vous prie de croire, Monsieur l'Inspecteur, à mes salutations les plus respectueuses.

